

Goblog

PT PLN Indonesia Power Realisasikan Berbagai Program CSR untuk Semester 1 2023

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Jun 18, 2023 - 07:07



BARRU- PT PLN Indonesia Power Barru POMU terus berkomitmen melakukan yang terbaik terhadap lingkungan sekitar perusahaan melalui program-program

Corporate Social Responsibility (CSR).

Pada semester 1 tahun 2023 ini perusahaan yang terletak di desa Lampoko, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru ini telah merealisasikan berbagai program di berbagai bidang.



Humas PT. PLN Indonesia Power Muhammad Nur Said mengatakan bahwa dibidang infrastruktur, perusahaan telah melakukan pengadaan dan perbaikan lampu jalan untuk 20 titik di Desa Lampoko untuk membantu penerangan akses jalan masyarakat Desa.

"Perusahaan juga turut aktif memberikan bantuan untuk pembangunan masjid, sekolah atau pesantren yang ada di Kabupaten Barru. Perusahaan juga turut ambil bagian dalam setiap bencana yang terjadi di kabupaten Barru, seperti Bencana angin puting beliung di Pancana dan Bencana Banjir di Bojo yang terjadi di awal tahun 2023 untuk menunjukkan kepedulian dan meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana", kata Said kepada Warta.co.id pada Ahad (18/6/2023).



Kemudian kata dia, dalam bidang pendidikan, perusahaan menyalurkan beasiswa berprestasi kepada siswa – siswi Sekolah Dasar Se-Desa Lampoko serta berhasil menggelar lomba cerdas cermat untuk memberikan motivasi belajar kepada siswa.

Perusahaan yang telah berdiri sejak 10 tahun silam di Barru ini juga turut aktif dalam bidang kesehatan dengan menggelar 2 kali program pemeriksaan dan pengobatan gratis bagi warga.



Program ini terlaksana dengan bekerjasama dengan Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Kab. Barru dengan menghadirkan dokter – dokter spesialis untuk melakukan berbagai macam layanan seperti pemeriksaan THT, Pemeriksaan kesehatan anak dan penyuluhan stunting, Pemeriksaan kesehatan mata, pemeriksaan penyakit dalam serta sunnatan gratis.

Pada bidang sosial, perusahaan rutin memberikan santunan anak yatim dan dhuafa di sekitar perusahaan. Saat ini perusahaan sedang berusaha merealisasikan program sumbangan hewan qurban dalam rangka menyemarakkan Hari Raya Idul Adha tahun ini.



Untuk sektor pemberdayaan masyarakat, perusahaan kini memiliki belasan UMKM Binaan yang tersebar di Desa Lampoko dari berbagai sektor seperti UMKM Usaha Jahit, Souvenir, Usaha Roti dan Kue serta cemilan yang mampu memberikan lapangan kerja untuk ibu-ibu rumah tangga disekitar perusahaan dan menjadi komoditas andalan untuk menjadi cinderamata ataupun buah tangan dari perusahaan.

Pada Bidang lingkungan, perusahaan tahun ini telah melakukan beberapa program dibidang lingkungan seperti melakukan penanaman pohon dalam memperingati Hari Penanaman Pohon Indonesia serta program Coastal Clean Up dan penanaman mangrove dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia.

Perusahaan juga telah membuat Hutan Tanaman Energi di Desa Kamiri, Kab. Barru untuk mendukung program Cofiring dalam rangka mewujudkan energi hijau.



Pada sektor ketenagakerjaan, perusahaan dan afiliasinya selalu mengutamakan tenaga kerja lokal barru. Hingga saat ini presentasi tenaga kerja lokal Desa Lampoko yang bekerja di perusahaan mencapai 60% yang bekerja diperusahaan.

"Jika diakumulasikan tenaga kerja lokal barru yang bekerja di perusahaan mencapai 80%. Semua program tersebut dilakukan perusahaan sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan dan masyarakat sekitar perusahaan pada khususnya dan Kabupaten Barru pada umumnya", pungkasnya.

(Ahkam)